

Terfens

Die Freiwillige Feuerwehr Vomperbach veranstaltete heuer das 8. Fußballturnier der Feuerwehren des Abschnittes Schwaz, die Veranstaltung wurde am neuen Sportplatz Weißblahn durchgeführt. Am Turnier nahmen die Wehren Weerberg, Weer, Terfens, Pill, Vomperbach, Vomp und Schwaz teil. Sieger wurde die Mannschaft der Feuerwehr Vomperbach vor Vomp und Terfens.

Abschnittskommandant Karl Geiler aus Schwaz verfolgte die Kämpfe seiner Mannen und nahm die Preisverteilung gemeinsam mit Kommandant Sepp Blas und Vizebürgermeister Sepp Lechner vor.

Der TC Terfens hielt seine diesjährige Vereinsmeisterschaft ab, die Turnierleitung besorgten Peter Erlner und Karl Mauracher. Trotz der schlechten Witterungsverhältnisse gab es spannende Spiele, herausragend der Durchbruch der Jugendlichen. Es hat sich gezeigt, daß sich das zielvoll aufgebaute Training des Herrn Viktor Palucki bewährt hat.

Obmann Hubert Jesacher konnte folgende Klassensieger beglückwünschen: Herren-Einzel: Karl Mauracher vor Alois Mauracher und Peter Troger. Damen-Einzel: Anita Arnold vor Rosi Lang und Evi Mauracher. Herren-Doppel: Karl Mauracher/Peter Troger vor Hubert Jesacher/Bernd Nöhner und Sepp Lechner/Gert Lechner. Damen-Doppel: Anita Arnold/Angela Lechner vor Toos Hellweger/Birgit Klingler und Rosi Lang/Herta Wehle. Jugend A: Peter Troger vor Gert Lechner und Paul Derek. Jugend B: Paul Derek vor Daniel Angerer und Stefan Eberharter.

Am Samstag, dem 8. September, wurde auf der Anlage des Heeressportvereines Vomperbach die 3. Dorfmeisterschaft im Eisstockschießen durchgeführt. Veranstalter war in bewährter Weise der ESV Vomperbach, 18 Moarschaften stellten ihre Treffsicherheit unter Beweis. BM Franz Purner überzeugte sich persönlich von den guten Leistungen.

Die Preisverteilung nahmen Vizebürgermeister Sepp Lechner und Obmann Neuner vor; sie dankten den Organisatoren für die hervorragende Durchführung. Sieger wurde die Mannschaft Vorwärts Schalstein Fa. Lang mit 30 Punkten vor Die vier Hallodri mit 29 Punkten

und Sandmännchen Derfesser mit 25 Punkten. Die Jungbauern Terfens erreichten mit 1 Punkt den hervorragenden 18. bzw. letzten Platz.